
Punto n. 6

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MASSACCESI DANIELE DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESIAMO,  AD  OGGETTO:  OSPEDALE  CARLO  URBANI  –
VARIE PROBLEMATICHE

Considerato che:

- l'ospedale Carlo Urbani di Jesi ha pochi anni di vita ma dall'epoca della sua costruzione
ha evidenziato problemi di infiltrazioni d'acqua e di anomala umidità nei locali interrati e in
prossimità delle fondazioni;

-  in  particolare  nei  periodi  estivi  si  sono  lamentati  inconvenienti  igienico  sanitari  e
proliferare di insetti, soprattutto zanzare, cosa ovviamente delicata e deprecabile in una
struttura di soggiorno e cura;

-  non si  sono  mai  avute  notizie  di  conseguenti  interventi  mirati  all'eliminazione  di  tali
criticità,  anche  se  da  parte  dell'autorità  sanitaria,  presumibilmente  sono  stati  adottati
provvedimenti di disinfestazione, con effetti sconosciuti per la salute dei ricoverati;

 Si chiede al Sindaco ed alla Giunta

- se quanto sopra riportato corrisponda al vero;

- se è vero che Le risulta essere opportuno effettuare adeguati interventi edilizi al fine di
rimuovere le cause di tali problematiche igienico sanitarie e scongiurare anche pregiudizi
che con il tempo potessero verificarsi per le strutture;

- se è vero che interventi di tal genere siano stati effettuati;

- se è vero che tali  adempimenti sono stati già sollecitati  a garanzia della salute delle
persone e della sicurezza e adeguata manutenzione delle strutture dell'ospedale cittadino;

- e chiede quali altre iniziative intende prendere al riguardo l’Amministrazione.


